
В НОМЕРЕ:'
ТВОЯ ПЛАТФОРМА, КОММУНИСТ?

— статья под такиім заголовком открывает сегодня 
вторую страницу. Она рассказывает о партийном соб
рании на заводе по ремонту горного оборудования, 
«ВЫБОРЫ-90» •— рубрика-напоминание; 22 апреля со
стоятся повторные выборы в местные Советы, Голо
суйте за достойных!

КОТЛОВАН ИСКУСИТЕЛЬ
— сигнал о помощи, Он принадлежит жителям домов,

что расположены поблизости химчистки «Чайка», Дело нообразен по тематике. Публикуется интервью с ди-
в том, что прерванная стройка очередной многоэтажки 
на пятачке в стесненном дворе, может возобновиться. 

Автор надеется, что депутаты не допустят этого,
ДЛЯ ЗОНЫ БОЛЬШОГО УРАЛА

— информация о создании Фонда депутатских и граж- 
■дачсиих инициатив.

«ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ РАБОЧИЙ»

ректором динасового завода, письма, комментарии, 
ф оторепортаж  с «горячей точки».

«ВЕСНА В ГОРОДЕ»

—г. эта рубрика четвертой страницы напоминает садо
водам и огородникам о страдной поре: будущий уро
жай закладывается уже сейчас. Вот почему зазывают 
их хозяйственные магазины, в ассортименте которых

очередной выпуск «газеты в газете» как всегда раз- есть товары, необходимые для садов и огородов.

П Р О Л Е Т А Р И И  ВСЕХ СТРАН, С О Е Д И Н Я Й Т Е С Ь !

Поп знаменем Ленинаи м м а — ш  ш 8 9  ■ л-Ѵ : V \’4-

ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
ГАЗЕТА ОСНОВАНА 
В ИЮНЕ 1931 ГОДА

№  76
(138 6 6 ) П Я ТН И Ц А , 20 А П Р Е Л Я  1990 ГО ДА В ы х о д и т  п я т ь  раз в  неделю ЦЕНА 

3 КОП.

■ ПРЕСС-ЦЕНТР «ЭКОЛОГИЯ» = =

Осторожно: ВОДА!
Жители города получают 

питьевую воду Ревдинско- 
го, Верхне-Шайтанского и 
Нижнесергиінского водово
дов, Городская санэпидстан
ция ежедневно контролиру
ет качество воды на всех 
трех по бактериологическим 
и химическим показателям. 
В первом квартале она ие 
отвечала требованиям
ГОСТа по. микробному, ,за: 
грязнению в 0,6 процентах 
исследованных проб.. Это 
лучше, чем в первом квар
тале 1989 года и средн еоб
ластных показателей.

Но с наступлением вес
ны с 6 апреля качество 
волы по микробному . за
грязнению несколько ухуд
шилось с Нижнесергинеко- 
го водовода, и по ф изиче
ским свойствам -и с Верх- 
не - Ш а й т вне к ого (стала м е 
не* прозрачной, мутной), 
Если по ГОСТу прозрач
ность должна быть, не м е 
нее 30 сантиметров, то по 
лабораторным данным за 
16 апреля — 13 сантимет
ров, О беззараж ивание во

ды Нижнееергинского во
доисточника производится 
бактерицидными установка
ми, Но как показала прак
тика-, эффективность о б е з 
зараживания воды бактери
цидными лампами в павод
ковый период и период 
ливневых дож дей недоста
точная, Поэтому, по требо
ванию городской санитар
ной службы, дополнительно 
была введена хлораторная 
установка,

К сожалению, руководст
во цеха №  34 Новотрубно
го завода (начальник цеха 
А, К, Рузовин), в чьем в е 
дении находится эксплуа
тация водоочистных соо
ружений, хлораторную ус
тановку подготовило к се
зону не своевременно и 
задействовало ее  только 
13 апреля. Мастер цеха 
А, Г, Криворотое оштрафо
ван санэпидстанцией.

Много справедливых на
реканий высказывают жи
теле^ города на ухудшение 
качества воды весной с 
Верхне-Шайтанского пруда.

Но почему-то в адрес  са
нитарной службы, а не ру
ководства Новотрубного 
завода, которое обязано 
обеспечить подачу питьевой 
воды гарантированного ка
чества, Откуда взяться хо
рошей воде Берхне-Шай- 
тэнского источника, когда 
проектная мощность в одо
очистных сооружений здесь 
е полной очисткой всего 
250 кубометров в час, На 
нужды населению подают 
вчетверо больше. Значит, 
большая часть поступает 
населению только после 
обеззараживания жидким 
хлором, Санэпидстанция 
вынуждена с 17 апреля ог
раничить подачу воды. 
Вопрос о расширении во
доочистных сооружений 
санитарная служба неодно
кратно ставила перед  ру
ководством Новотрубного 
завода, Однак© до сих пор 
окончательного решения 
нет. Остаётся пожелать жи
телям города пить только 
кипячёную воду,

С, ОРЛОВА,
зав, санитарно-гигиени
ческим отделом гор
С Э С .

*Выборы-90
Вниманию избирателей

Городская избиратедьяая комиссия доводит до  сведения избирателей, что 
на основании решения горисполкома изменены адреса центров следующих изби
рательных участков' участок We 14 (бывший центр — школа №  9) перенесен 
в опорный пункт Д Н Д  по адресу; ул. Трубников. 42; участок № 75 (бывший 
центр — школа № 26) перенесен в библиотеку пос. Решеты; участок №  33 
(бывший центр —новая школа We 7) перенесен в дворовый клуб «Олимп» по 

адресу: ул. Вайнера, 61-а-
Избиратели, проживающие в пос. Решеты, голосуют в библиотеке поселка. 
Избиратели, проживающие по адресу: ул. Трубников, 36, 38, 38-а,, 38-6, 40,

42, Дом ребенка «голосуют в помещении опорного пункта Д Н Д .
Избиратели, проживающие по адресу; ул, Вайнера, 59, 61, 61-а, индиви

дуальные дома по ул, 1 Береговая с №  51 по 91-а нечетной стороны и с N° 64 
по 100 четной стороны, ул. Ударников, Чекистов, пер. Свободы голосуют в 
дворовом клубе «Олимп»,

К 120-летию СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ В. И. ЛЕНИНА

Приглашаем иа митинг
День 22 апреля связан с именем Владимира Ильич» Ленина. Нынче испол

няется 120 лёт со. дня его рождения. 21 апреля в 8 часов на площ ади Победы 
состоится городской торжественный митинг.

С имеінем Владимира Ильича Ленина связана традиция проведения коммуни
стических субботников. 21. апреля 1990 года субботники пройдут во всех трудо
вых коллективах. С обравш иеся на митинг такж е примут участие в этом празд
нике безвозмездного труда.

П оздравляем вас. с праздникам, дорогие товарищ и, и приглашаем для уча
стия в митинге н Ленинском коммунистическом субботнике.

Первоуральский горком КПСС и исполком 
Первоуральского городского Совета Народных депутатов.

Ш  ПОСЕВНАЯ-90
Успех урожая зависит от 

того, как прошла посевная, 
а как пройдет посевная, за
висит от исправности тех
ники.

Истина, повторяемая час
тенько, но от этого не 
ставшая менее истинной. 
Все значение ее понимает 
и А . Т. Михтахов, слесарь- 
моторист МТМ совхоза 
«Первоуральский» (трудится 
он в хозяйстве уже более 
двенадцати лет), и при под
готовке тракторов к рабо
те в поле он был в числе 
первых.

Важно не только успеть 
отремонтировать технику, 
нужно ещ е и обкатать 
трактора перед выходом в 
поле. А  надо помогать и 
тем , кто занят на ремонте 
совхоза и на Новоалексе
евской ф ерм е.

На нашей фотографии 
рабочий в минуты отдыха.

На миг оторвался от 
дела. И невольно думаеш ь: 
сколько этими руками ра
боты за жизнь провороче
но. Работы доброй, нужной.

Ф ото В. ЗО ТО ВА .

V НЕПРЕДВИДЕННАЯ СИТУАЦИЯ .... ..

КОЛБАСНЫЕ ПЕРЕЖИВАНИЯКО Л БА СН Ы Й  В О П 
РО С у наших горожан, 
пожалуй один из с а 
мых наболевших. Вве
дение талонов ■ на этот 
продует., если сколько- 
то и снял напряжение, 
то конец каж дого меся
ца становится временем 
нелегких- испытаний уже 
для работников торгов
ли. Постоянные телефон
ные звонки со словами 
оскорблений, угроз слы
шат , они от покупателей, 
чьи талоны остались не 
отоваренными. И во 
всем винят только нас. 
Попробуем разобраться 
в сложившейся ситуации.

Думаю , сегодня всем 
известно, что колбаса — 
товар фондовый: сколь
ко дано, больше не по

лучить. Так вот, фонды 
на второй квартал  со
ставляют 367 тонн кол
басы, Значит, на каждый 
месяц .122,3 тонны. Е с
ли суммировать количе
ство к о л б асы ,. которое 
мы обязаны выделить 
учреждениям соцбыта 
(3 тонны), участникам 
войны (3,5 тонны), ка
фетериям (25 тонн), на 
свадьбы и юбилеи (2,5 
тонны), а такж е естест
венную убыль в разно
вес (7,4 тоины), то не
трудно подсчитать, что 
на все это уйдет 44,7 
тонны. В городе талоны 
получили 146,2 тысячи 
человек. Выдав каж до
му его законные 500 
граммов, уйдет 73,1 тон
ны. Вот и получается.

что на свободную про
даж у  в месяц мы мо
жем пустить лишь 4,5 
тонны колбасы.

Что ж е на деле. Если 
заглянуть в тетрадь 
еж едневного учета, уви
дим. что 3 апреля из 
завезенных в магазины 
1,2 тонны продукта сво
бодно продана одна тон
на. 4 апреля из 6,1 тон
ны без талонов продали 
населению 3,8, причем, в 
магазине N° 14, к при
меру, эти цифры выгля
дят следующим образом: 
450 килограммов из 508 
завезенных. Д алее, 5 ап 

реля из 5,4 тонны горо
ж ане в свободной прода
же купили 4,3, 6 апре
ля — из 6,2 тоины —3,3. 
Список можно продол
ж ать. Хочу заметить, 
что много возмущений 
поступает от покупате
лей магазина We 70. 5
апреля в нем, к приме
ру, было без талонов 
продано 829 килограм
мов, а 10 апреля 758 ки
лограммов колбасы, из 
798 завезенных. Итог за 
15 апрельских дней та 
ков: из 50 тонн колбасы 
горожане в свободной 
продаже приобрели 25,3

тонны. Д о  кояпа месяца 
эта цифра увеличится.

Поэтому конец месяца 
для нас опять будет тя
желым: многие, естест
венно, останутся при та
лонах без колбасы. Ви
новатыми Же окаж ем ся 
мы. Хотелось бы зам е
тить, торг колбЬсу не 
производит, он продает, 
что ему завозит мясо
комбинат. А у того то
ж е большого выбора в 
сырье нет. Значит, ас 
сортимент колбасных из
делий не улучшится, 
здесь пока перемен не 
ож идается. В торговле

же решено перемены 
сделать. Так как в сво
бодную продаж у идет 
б о л е е  т р е т и  полу
чаемой колбасы и мно
гие талоны остаются не 
подкрепленными товаром, 
решено в мае и июне 
выдавать на талон по 
400 граммов. Оставшие
ся 100 граммов в конеч
ном итоге дадут пусть 
небольшой, но резерв в
14.6 тонны.

Еще раз обращ аемся 
к горожанам: выкупайте 
колбасные изделия рав
номерно в течение меся
ца, иначе рискуете по 
собственной вине ос
таться без продукта.

Н. ШУЛИНА, 
старший товаровед 

горпищеторга.



ТВОЯ ПЛАТФОРМА,
КОММУНИСТ?
Примета времени: почти каждый выступающий те

перь подчеркивает, что выраж ает только собственное 
мнение, свей взгляд. Так было и на общем собрании 
коммунистов заводов по ремонту горного оборудования 
и трубчатых строительных конструкций, собравшихся 
для обсуждения проекта Устава КПСС и выборов кан
дидата в делегаты партийного съезда. Собственные, но 
неоднозначные, точки зрения на проекты партийных 
документов высказали заведующий идеологическим от
делом горкома КПСС С. В. Демаков и инструктор 
орготдела Е. В. Костальгин. На предыдущих собра
ниях коммунисты этих предприятий приняли разные 
решения. Если на ЗТСК одобрили проект Платформы 
ЦК КПСС, то коммунисты П ЗРГО  друж но проголосо
вали в поддержку «Демократической платформы».

— Я бы призвал не спешить с выводами. — сказал
С. В. Демаков. — Обсуждение проектов партийных 
документов проходит в необычной обстановке: впервые 
представлено несколько вариантов, а у нас еше нет 
глубоких знаний и достаточного политического опыта. 
Н адо четко понять, зачем они написаны.

Далее. С В. Демаков, аргументированно сравнив 
проект Платформы Ц К  КПСС и «ДП», сделал вывод, 
что последняя не стала серьезной альтернативой проек
ту Платформы ЦК КПСС, хотя не учитывать документ 
демократов нельзя. Затем он подробно остановился на 
достоинствах проекта-Устава партии, особо подчеркнув 
обязанности коммунистов четко отстаивать коммуни
стические идеи-

— Мы долгое время выполняли план по приему в 
партию. Отсюда и безыдейность. Плюрализм плюрализ
мом, но в условиях многопартийности особенно требу-, 
ется идейное единство. Если проект Устава доработать,’ 
он будет серьёзным документом.

—- На прошлом собрании дискуссия про-шла не в 
Пользу проекта Платформы ЦК КПСС, хотя я не на
вязывал своего мнения. — начал свое выступление 
Е. В. Костальгин. — Все точки над «и» расставили са
ми коммунисты, и поэтому сейчас мне легче критико
вать проекты Платформы ЦК и Устава партии, ведь 
единство не исключает дискуссий.

Если С- В. Д емаков сравнил отношение ЦК КПСС 
и «ДП» по пяти позициям: к формам собственности, 
политическим структурам общества, к классовым ин
тересам, к идеологии и КПСС, — то Е. В. Костальгин 
акцентировал внимание на передаче партией власти 
Советам и переходе к многопартийности.

— Мне кажется, что ЦК КПСС исходит из того, что 
и без шестой статьи явочным порядком можно сохра
нить господство партаппарата над обществом и госу
дарством. Передать Советам власть партия, исходя из 
проектов Платформы и Устава, просто не может: Ус
тав сохраняет территориально-производственный прин
цип построения партии значит, партийные органы (рай
комы. горкомы) через первичные организации будут 
влиять на любое предприятие и нести ответственность 
за реализацию социальной политики партии в обществе.

Устав, іразработанный коммунистами, отстаивающими 
«ДП», предлагает территориальный принцип построе
ния партии, что исключает контроль партийных органи
заций над деятельностью администрации предприятий

Он подчеркнул, что нужны серьезные изменения в 
структуре партийного аппарата: в переходный период, 
например, в городском комитете партии целесообраз
нее иметь одного секретаря, о-дин отдел инструкторов. 
Но не кураторов парторганизаций, а грамотных со
циологов, психологов, консультантов, которые могли 
бы изучать общественное мнение и на этом фундамен
те строить работу общественных организаций. Отказ 
от аппарата, как инструмента власти, с переходом на 
демократические принципы самоуправления в партии 
силами выборных органов и советов секретарей пер
вичных организаций — в этом и заключается реаль
ный механизм передачи власти Советам.

Вопросов к обоим представителям аппарата горкома 
у коммунистов возникало немало. Почему говорят, что 
представители «ДП» ведут к расколу партии и от них 
надо избавляться? Почему в стране две власти: Со
веты и Президент? Как наши идеологи относятся к 
фильму «М аленькая Вера»? Чем будут заниматься ком
мунисты «Демократической платформы»?

Мнения выступающих тоже не были однозначными. 
Высказывали недоверие к проекту Устава, заметив, что 
лишь «подмарафечен» старый. Есть точка зрения, что 
в выборные органы партии попадают одни и те же лю
ди. в основном руководители. Есть противники введе
ния должности Председателя партии, а такж е форми
рования Президиума ЦК. Вызывает недоумение, поче
му коммунисты-руководители, особенно в высших эше
лонах власти, не несут ответственности за развал эко
номики.

Конечно, коллективное обсуждение партийных доку
ментов лишь толчок к глубокому их осмыслению, фор
мированию принципиальной позиции, потому и приня
ло собрание проекты- за основу для доработки. Но 
.родились и конкретные предложения. Пересмотреть 
структуру управления областной и городской партор
ганизаций; включить в Устав пункт о персональной от
ветственности от рядовых коммунистов до членов^ По
литбюро; отметить низкий уровень идеологической р а 
боты. Коммунисты считают также несовместимыми 
должности Генерального секретаря Ц К  КПСС и П ре
зидента СССР.

Кандидатом в делегаты на форум коммунисты Та
лицы выдвинули фрезеровщика П ЗРГО  Г. А. Петухова, 
который заявил товарищам:

  Я — сторонник нового, особенно в структуре
КПСС, не отбрасывая конечно, хорошего Опыта. Луч
шие коммунисты должны в партии и остаться...

Н. САБИНСКАЯ.

ЗНАЮ Сергея Ф е д о р о в и 
ча с о к т я б р я  1976 го д а ,  к о 
гд а  п о с л е  о к о н ч а н и я  ин
ститута я п р и ш е л  в с е д ь м о й  
цех м о л о д ы м  с п е ц и а л и с т о м  
и р а б о т а л  т е р м и с т о м .  То
гд а  С е р г е й  Ф е д о р о в и ч  у ж е  
в о з г л а в л я л  ко л л екти в .

П е р в а я  в с т р е ч а  о с о б е н н о  
з а п о м н и т е с ь .  О ч е н ь  д о б р о 
ж е л а т е л ь н о ,  с о т ц о в с к о й  
з а б о т о й  о  б у д у щ е м  м о л о 
д о г о  п а р н я  и н т е р е с о в а л с я  
С е р г е й  Ф е д о р о в и ч  м о е й  
ж и з н ь ю ,  о т н о ш е н и я м и  с 
т о в а р и щ а м и ,  с в о б о д н ы м  
в р е м е н е м .

У него было чему по
учиться, тем более что 
свой трудовой путь он 
прошел от слесаря до пер
вого лица. Ведь не каждо
му дано в 40 лет возгла
вить ведущий цех на заво
де  с самой сложной но
менклатурой.

Деловитость, требователь
ность и компетентность, 
высокий профессионализм

*Выборы-90
«Он шайтан не подведет...»
С. Ф ПОРТНОВ родился в Первоуральске, в 

1969 году без отрыва от производства закончил 
СИНХ

Общий трудовой стаж  в черной металлургии 
37 лет На Новотрубном заводе в цехе № 7 ра
ботал с 1959 года на должностях диспетчера 
смены начальника ПРБ, помощника начальни
ка цеха по производству и планированию, заме
стителем начальника цеха, начальником цеха.

р у к о в о д и т е л я  — все  это 
есть  у Сергея Ф е д о р о в и ч а .  
Правильным решениям в 
первую очередь способст
вует его экономическое 
образование. Он очень ра
ботоспособен. умеет моби
лизовать себя и трудящих
ся на выполнение постав
ленных задач. При его не
посредственном участии о с 
воены новые технологии 
производства труб.

Сергея Федоровича от
личает то, что на первом 
плане у него забота о Лю
дях, их быте, нуждах зд о 
ровье, обеспечении жиль
ем. Очень много сил и 
энергии он отдавал улуч
шению производственного 
быта, организации отдыха 
трудящихся на базе «Сос
новый бор». Он первым 
взял шефство над этой ба
зой. При его участии по

с т р о е н а  з д е с ь  р у с с к а я  ба
ня, и все ,  кто с е г о д н я  т а м  
п а р и тся ,  д о б р ы м  с л о в о м  
е г о  в сп о м и н а ю т .

Р ади  д е л а  он  умеет р и с 
ко в а т ь  и п о б е ж д а т ь  в са
м ы х н е о р д и н а р н ы х  случа
ях. Ж и з н ь  С е р г е я  Ф е д о р о 
вича П о р т н о в а  сложна и 
м н о г о о б р а з н а ,  но из  всех 
тр у д н ы х  си туаций  он  выхо
д и т  д о с т о й н о ,  не подводя 
своих  з е м л я к о в  '— шайтан, 
о с н о в о п о л о ж н и к о в  П ерво
у р а л ь с к а .

Я уверен, что если из
биратели отдадут свои го
лоса 22 апреля Сергею Ф е 
доровичу Портнову, то не 
ошибутся: доверие Сергей 
Федорович оправдает.

В. КОЩУК, 
доверенное лицо 

кандидата 
в депутаты.

ДЕПУТАТАМ НА ЗАМЕТКУ

КОТЛОВАН- ИСКУСИТЕЛЬ
Микрорайон № 8 — это 

красивые дома, удобные 
современные квартиры. Не
смотря на неблагоустрой- 
ство, люди настроены опти- 
мистичшо, верят, что скоро 
заасфальтирую т пешеход
ные дорожки, на улицам и 
дворах появятся зеленые 
насаждения.

А жители улиц Данило
ва и .Ленина, дома кото
рых по соседству с комби
натом «Чайка», всполоши
лись не* на шутку. По со
седству с этими до-мами 
хотели построить еще од
ну многоэтажку. Казалось 
бы, и. хорошо, решается 
проблема жилья, но если 
разобраться основательно, 
строительство это,го дома 
бѵдет далеко не в пользу 
людям. Двор у существую
щих домов очень мал и 
крайне неудачен по релье
фу. Здесь же во дворе по

строены трансформаторная 
и газораспределительная 
подстанции. Места для дет
ской площадки почти не 
осталось, а дети, как ут
верждают медики, растут и 
крепнут в движении и на 
свежем воздухе.

Ж ители обратились в 
горисполком с просьбой о 
прекращении строительства 
этого до>ма. Решением гор
исполкома от 22 марта 
прекращено строительство. 
Но четвертого апреля на 
сессии горсовета депутат, 
зам. председателя городско
го Совета и он же предсе
датель оргкомитета М Ж К
А. А. Колпаков выступил 
на сессии с предложением 
о возобновлении работ. 
Строить дом должен М Ж К. 
Председатель Совета А. Ф. 
Бунаков вынес решение: 
передать депутатский зап 
рос на рассмотрение по-

для зоны—
Большого Урала
В ОБЩ ЕСТВЕННЫ Х 

структурах демократических 
государств важную .роль
играют фонды — инициа
тивные, благотворительные, 
творческие, проблемные. 
Много их возникло в по
следнее время и в нашей 
стране — Детский фонд,
фонды милосердия, помощи 
пострадавшим от катастроф 
и аварий и другие. Участ
вуя в их работе, делая 
взносы, люди проявляют 
свои гражданские качества.

Группа народных депу
татов СССР от Свердлов
ской области предлагает 
создать Фонд депутатских 
и гражданских инициатив. 
Уже есть проект уста,ва.
Готовятся материалы к уч
редительному собранию. В 
них подчеркивается семь 
свойств Фонда депутатских 
и гражданских инициатив, 
делающих его необходимым 
и незаменимом партнером 
новых Советов. Это свобо
да депутатской инициативы 
и законодательного творче
ства от жесткого бю джет
ного корсета и воли испол
нительных органов-местных 
и центральных Советов, в 
чьем распоряжении находит
ся непосредственное исполь
зование бюджета. Свобо
да депутатских и граж дан
ских исследований, их не
зависимость от ведомствен
ных и административных 
органов. Прямое совмест
ное действие избирателей 
и депутатов без посредни
чества государственного ап 
парата. Акцент на завтраш 
ний день, финансирование 
поисковых, инновационных 
— сегодня еще затратных

стояннои комиссии по стро
ительству, она и должна ре
шить судьбу дома. В свя
зи с этим хочу напомнить, 
что место выбрано неудач
но: слишком близкое со 
седство с комбинатом «Чай
ка». В форточки не исклю
чено попадание химических 
веществ из вентиляцион
ных труб комбината. Хотя 
экономически выгодно: все 
сети коммуникаций рядом.

Хочется верить, что по
стоянная комиссия по

строительству, председате
лем которой я в л я е т с я  глав
ный инженер завода 
Ж БИ иК  С. И. Серебренни
ков, объективно оценит 
сложную ситуацию этого 
дела и встанет на защ иту 
человека. Пусть здесь бу
дет зеленый уголок, защ и
щающий людей от выхлоп
ных газов автострады ули
цы Ленина и химических 
элементов от «Чайки».

А. ХОРЕВ, 
депутат горсовета.

ОТ РЕДА К Ц И И  Когда материал был готов к печати, 
в редакцию позвонила Екатерина Петровне Маркова 
из дом а № 4 по улице Ленина и сказала буквально 
следующее: «Котлован под этот дом вырыт давно. Еше 
зймой приходил фотокорреспондент и сделал снимок 
— дети на краю котлована. Я так и знала, что кто- 
нибудь туда свалится. И надо же, именно моему ре
бенку не повезло. После происшедшего попыталась по
ж аловаться в горисполком, но поняла, что котлован за 
рывать некому. Забора там нет. Кого следующего 
подстерегает беда?»

проектов. Н емаловажное 
свойство — защ ита п-рай 
меньшинства на инициати
ву. Особенно актуально то, 
что Фонд будет содейство
вать активному развитию 
уральской региональной по
литики при отсутствии ре
гиональных структур власти 
и управления. А основой 
для проведения единой по
литики различных Советов 
на одной территории будет 
их свободное взаимодейст
вие с депутатами.

Добровольная обществен
ная организация, которую 
предполагается создать си
лами народных депутатов 
СССР, РСФСР и местных 
Советов, представителями 
гражданских объединений и 
движений, станет изучать и 
прогнозировать состояние 
общества, внедрять передо
вые методы социального и 
государственного управле
ния на различных уровнях, 
разрабаты вать и реализовы
вать региональные програм
мы различных направлений 
и т. д. Фонд будет рассчи
тывать не только на добро
вольные перечисления и 
взносы граждан, трудовых 
коллективов, общественных 
op га н иза ц и й, кооп е р а т и в о в, 
но и на доходы от лотерей, 
платных благотворительных 
мероприятий. доходы от 
деятельности предприятий 
Фонда и совместных пред
приятий с его участием.

Д ля чего все это задум а
но? Д ля того, чтобы обес
печить высокую степень са
мостоятельности Урала как 
территориально- экономиче
ского региона России.

А. КИПРИЯНОВА.

На снимке: в фондах Ленинградского ф илиала 
Центрального музея Владимира Ильича Ленина 
ведется подготовка материалов к выставке, по
священной 120-летию со дня рождения основа
теля первого в мире государства рабочих и 
крестьян. (Ф отохроника ТАСС).

В К 45-летию ПОБЕДЫ

КОМСОМОЛ-ВЕТЕРАНАМ
Установился какой-то стереотип ветерана вой

ны: седовласый, седоусый, китель омедаленный, 
но ведь на фроцт уходили не только мужчины! 
но и женщины-добровольцы. Им, покинувшим 
дом свой для защиты нашего общего дома — 
страны, 'и посвящен вечер Памяти, который ГК 
ВЛКСМ намерен провести двадцать пятого ап 
реля. Ж еййшны соберутся в уютной, неофици
альной обстановке в зале кафе «Спутник» в пять 
часов вечера



Н А Ш

Гость страницы — 
директор динасового  
завода, кандидат в 
депутаты областного  
Совета 

Е. М. ГРИ Ш П У Н

— Ефим Моисеевич, вы — директор, который в ко
роткий срок доказал, что для людей можно многое 
сделать. У читателей сложилось впечатление: динасов- 
цам живется хорошо, благодаря умному, заботливому 
директору...

— Н ачало моего директорства совпало с началом 
перестройки, когда социальная сфера была провозгла
шена первостепенной, а забота о человеке главной. 
Наш завод  имеет нелегкую судьбу. Один из двух обес
печивает страну огнеупорами. Но в 50—60-е годы ему 
был вынесен приговор как бесперспективному пред
приятию. Инвестиций не вкладывалось, что усугубило

нелегкую судьбу: при обширнейшей номенклатуре из
делий низкая механизация труда Нужно было вливать 
живительные силы через укрепление социальной сфе
ры и улучшение жизни в поселке. И третий побудитель
ный мотив — сам я динасовец, с шести лет отроду 
здесь. Рос, муж ал среди дшіасовцев. Не могу быть 
безразличным к нашему общему дому, хочу, чтобы он 
стал уютней, нарядней, теплее...

— Вас уж е избрали депутатом городского Совета. 
Расхож ее выражение «депутат — слуга народа». Но 
сейчас народу служить трудно, одни хотят одного, 
другие — противоположного. Есть ли общий оселок, 
который бы помог ладить со всеми?

— Д а, это результаты, которых депутат добивается 
в социальной сфере: дома, дороги, магазины. На мой 
взгляд, главное — создать экономическую базу для 
решения этих вопросов. У нас, например, 1100 Огнеу- 
поршиков стоят в очереди на квартиры. Несмотря на 
то. что за пятилетку ввели более пятисот квартир, 
очередь Не уменьшилась, а увеличилась. В поселке бо
лее четверти ветхого Жилья, которое надо сносить. 
Кроме обычного пути через генерального подрядчика 
делаем ставку на индивидуальное строительство, про
буем хозспособ. Сейчас с помощью завода тридцать 
семей строят себе жилье сами. На долевом участии с 
ЗКМ К хотим возвести 88-квартириый дом. Хотя база 
здравоохранения у нас довольно прочна, пытаемся и 
ее улучшить. О рганизовали стоматологический коопера
тив «Дантист», половину стоимости протезирования 
завод  взял На себя. Нет очереди в детские учреж де
ния. В конце нынешнего года пустим в строй физ
культурно-оздоровительный комплекс. Слаба торговая 
база, нужен в поселке современный комплекс. Велика 
проблема связи. Через год-дв.а построим хозспособом 
станцию на 500 номеров. Ну и среди главны* моих 
забот — строительство новой школы. Срок себе дасм 
1992 год.

— Хорошо у вас решаются вопросы обеспечения то

варами народного потребления. Газета уже р а сска зы 
вала об этом. Читатели оценили стремление динасовцев 
поделиться с городом некоторыми товарами...

— Действительно, мы всерьез взялись за решение 
этой проблемы. Мягкую мебель из Верхней Пышмы на
мерены поставлять и в торговую сеть. Месяца через 
три из кооператива «Исток» получим около миллиона 
штук ш лакоблоков Реконструируем завод  в Березов- 
ске, который через два года выдаст нам около десяти 
миллионов штук строительного кирпича. Он пой
дет не только на нужды завода, но и города. Есть у 
нас планы помочь в реконструкции пивзавода, чтобы 
увеличить его мощность втрое. Наш вклад будет более 
миллиоьа рублей плюс инженерное обеспечение. Един
ственная просьба к строителям, чтобы при утверж де
нии планов этот объект значился среди самых нуж 
ны*.

— Ефим Моисеевич, зачем вам нужно быть д еп у
татом областного Совета?

— Я сам себе зад авал  этот вопрос. Ведь руководите
лю по долгѵ службы приходится цепко и без депутат
ского звания заниматься этими проблемами. Но люди 
же меня убедили, что это необходимо, ибо человек со 
стороны не сможет так настойчиво защ ищ ать а х  ин
тересы. Если изберут в областной Совет, то уверен: 
это не осложнит, а. дополнит деятельность в городском 
Совете. О тдавая себе отчет, насколько это трудоемко, 
снял свою кандидатуру с участия в выборах в обком 
КПСС.

— Э то  случайно не связан о  с изменивш имся отно
шением к роли партии?

— Ни в коем случае. Я 28 лот был членом КПСС, 
им и останусь. Другое дело, что кровно заинтересован 
в радикальных демократических переменах, ибо на 
своей шкуре испытал «прелести» административно- 
командные; методов Но я против раскола в’ партии.

— Спасибо за  беседу. Успехов вам 22 апреля.
Т. ВАЖ ЕНИНА.

■ ПИСЬМО И КОММЕНТАРИЙ

З А  Б О Р Т О М

При переводе участка метизов второго 
цеха завода комплектных металлоконст
рукций на бригадный подряд лишним 
работникам были обещаны места на 
вновь открывающемся участке товаров 
народного потребления. Разговоры  ве
лись с нами на собраниях, правда, ни
каких официальных документов составле
но йе было. Кроме протоколов собрания, 
нигде мы не расписывались. По распоря
ж ению  начальника цеха нам предложили 
на месяц работу на других участках. 
Месяц кончился, четверо сумели найти 
себе подходящие места, а  мы. понадеяв
шись на порядочность наших руководи
телей, оказались не у дел. Д а еше нас 
вумуждаю.т идти на работу в три смены 
или увольняться. Начальник цеха сме

нился, зам. начальника другой, никто ни 
за кого не отвечает.

Обратились в профком цеха — помо
щи нет. Вам, говорят, одной помоги, 
завтра другая прибежит. Секретарь 
парторганизации — освобожденный, чи
слится на участке товаров народного по
требления стропальщ иком, получает до
плату 30 процентов, а о нас не побеспо
коился. Новый начальник цеха В. А. 
Ганцев предложил нам поискать работу 
самим. А мастер участка Е. В. Соловьев 
заявил, что нам такую работу предоста
в я т — сами уйдем. Работаем па заводе с 
самого начала, по восемь-десять лет 
стаж , а оказались никому не нужны, как 
худые пьяницы.. Видимо, действительно, 
правды нет и долго еще не будет, к а ж 
дый сам за себя.

Г. ПОПОВА. Л . ЦИВИЛЕВА,
Г. М ЕЛЕН ТЬЕВА, Е. НЕУЕОДВИ 
КОВА, Л . М АЛЬЦЕВА, А. ЦЫ ГАН 
КОВА.

Письмо мы попросили
прокомментировать началь
ника цеха В А. ГАНЦЕВА.
Вот что он сказал:

— Действительно. быв
шие руководители имели 
неосторожность пообещать 
женщинам после сокращ е
ния работу на участке то
варов народного потребле
ния, который должен соз
даваться в цехе. Но пока 
он не организован, его еще

нужно оборудовать. Ж е
лающих пойти туда много, 
а рабочие нужны универса
лы. Н ачальник участка бу
дет подбирать по специаль
ностям. Авторы письма не 
с м о г у т  попасть н а  участок. 
Возможно, вни рассчитыва
ют, что там будет легко. 
Но там не богадельня, се
годня нужно будет делать 
одно, а завтра другое. Воз
можности же этих людей

сугубо ограничены, с их 
багаж ом далеко не уедешь.

Сейчас двое из них ра
ботают на сборке штампов
щиками. одна на участке 
штампов, одна уволилась, 
остальные на участке об
работки. Кстати, после их 
сокращения с участка мети
зов, продукции там стали 
выпускать больше, потому 
что изменились условия оп
латы труда.

ОТ РЕД А К Ц И И . На глубокие размышления натолкнуло письмо рабочих: 
вот она оборотная сторона реформы.. Д алеко не радостная. То. чем 
вас отпугивал Зап ад  боііее всего, а именно — безработица, хоть и легким пока 

дуновением, но задело и нас. Но, наверное, тем и отличается наше общество, что мы 
не должны выбрасывать человека за заводские ворота. В данном случае надо вы
полнять обещ ания, даж е если они да.ны руководителями, которы* уже здесь нет. 
Ведь дело не в них,а в элементарной справедливости. Почему люди долж ты  идти на 
работу, к которой душа не лежит. Неужели у нас так гарантируется право на груд?

На наш взгляд, защ итить права сокращенных работниц обязан профком пред
приятия. Если сегодня мйхнуть рукой на семерых, завтра на десятерых, так, глядишь, 
дойдет очередь и до тех, кто сегодня обязан защ ищ ать права трудящ ихся. И по
том, почему такая уверенность, что авторы письма — штамповщицы — не смогут 
управляться на участке товаров народного потребления? Ведь привел же пример 
В А. Ганнев, что стоило изменить \сло»ия оплаты груда на их прежнем участке 
метизов, как значительно выросла производительность. Неверие в рабочего челове
ка — дело неблагодарное. М атериальная заинтересованность выводит и в мастера, 
и в универсалы — доказано наукой. Н адеемся, будет справедливое решение...

Ждем ответа от директора
Пишем вам, потому что 

никак не можем смириться 
с руководителем, который 
сам является нарушителем 
трудовой дисциплины и ни
какой ответственности не 
несет В декабре 1989 го
да старший мастер И. В. 
Чѵхарев вместе с подчи
ненным коммунистом Б. М. 
Ланьшиным были замечены 
рабочими смены «А» в кон* 
це .рабочего дня в 16 часов 
пьяными. Об этом сообщи
ли администрации цеха, но 
меры никакие не были при
няты Топда написали за 
явление на имя начальника

цеха А. А. Позмотова, и 
старший мастер Чухарев 
был переведен в бригади
ры на три месяца. Но бри
гадиром он фактически не 
работал Поинтересовались 
у А. А. Гизатуллина, поче
му так произошло, он о т 
ветил, что есть приказ ди
ректора завода В. Н. Д уе
ва об отмене наказания... чсррз разету от директора

Хотим напомнить ди.рек- завода на вопрос: соответ-
ции, профкому, парткому, сгвует ли И. В. Чухарев
совету трудового коллекти- своей должности?

ВАГАНОВА, М ОРОЗОВ, КОСТЫ ЛЕВ М ЕН ЬШ И 
КОВ ФАТЕЕВ, М ЕРЗЛ Я К О В , ЕВДОКИМ ОВ -  
рабочие.

ва и комитету ВЛКСМ  об 
их решении № 29 от 6 фев
раля, где к р а с и в о  
с к а з а н о :  Скомпрометиро
вавшие себя руководители 
не имеют морального права 
воспитывать людей, поэто
му нарушения, совершенные 
ими, рассматривать как 
несоответствие занимаемым 
должностям. Хотелось бы, 
чтоб слова не расходились 
с делом. И ждем ответа

П Е Р В О У Р А Л Ь С К И Й

Р А Б О Ч И Й
Г А ЗЕ Т А  

В Г А ЗЕ Т Е

Услоёия труда уральских рабочих на 
некоторых производствах очень тяж е
лые. В их числе шлакованный цех з а 
вода. ТИМ: грязь, копоть, запыленность.

— Взять бы и снести цех буль
дозером ,’ — мечтает главный инженер 
предприятия В. Л. Ремша. — Но мы 
еще только начади проектные работы 
для нового цеха. Года через полтора 
их закончим. Д ан  бо.г, если в 1995 го
ду справим новоселье.

В словах главного инженера горечь 
и обида, за своих рабочих. Д авно уже 
можно было облегчить им жизнь, по
строив новый цех на свою прибыль. В 
прошлом году ее получено 1,3 миллио
на рублей И все гш.ти в центр. Мини
стерству не видно из Москвы, как до
стается рубль рабочему человеку. К ста
ти, за этот адский труд не столь уж  
велика плата: чуть более трехсот руб
лей у вагранщиков Б. А. Ш естакова и 
В. И. М акарова. Еще тяжелее прихо
дится женщинам. И з-за запыленности 
их вечные спутницы — повязка на лице 
и огромные рукавицы. Отечественная 
наука ничего не придумала на упаков
ке подобных изделии, кроме рук 
человеческих. «Очень мы отстали бт 
зарубеж ной технологии», — подводит 
черту В. Л . Ремша.

Фото В. ЗОТОВА.

«Снести бы цех бульдозером»
Я ФОТОРЕПОРТАЖ 

С ГОРЯЧЕЙ ТОЧКИ

Адрес: завод ТИМ 
в поселке Билимбай



в* В есн а  в  городе

ПОЛЕТ
Бсе-такм какое зам еча

тельное время года — вес
на! Выходишь на улицу и 
всего так и . распирает от 
непонятной радости. Ап
рельский' ветер наполняет 
легкие, неся ощ ущ ение не
обыкновенной легкости и 
сипы, Синева небес манит, 
и хочется взлететь, И ве
тер, словно подслушав мои 
мысли, просто сходит с 
ума. Он раздувает  полы 
курточки, превращая их в 
упругий парус- Резкий по

рыв и.., я отрываюсь от 
земли! И вот уж е парю 
над городом. Внизу про
плывают игрушечные доме 
и копошатся люди. Люди! 
Какие вы все мелкие. Мне 
жаль вас! Лечу все дальше 
и дальше. Ощущение по
лета — что может быть 
прекраснее!..

Но тут я поскользнулся 
и, с размаху, полетел пря
мо в большую и грязную 
лужу. Проклятый гололед! 
Про него нельзя забывать 
ни на минуту. На четве
реньках, скользя и падая, я 
сконфуженно выползаю из

лужи. Грязь стекает с м е
ня веселыми струйками и 
капает, звонко и радостно. 
Весна! Ну как же я мог 
забыть про наши тротуары 
е колдобинами? Ведь это 
так просто и понятно: р о ж 
денный ползать летать не 
может. Вот!

М. УВАРОВ.
На емимке: в городском 

парке.
Ф ото В. ЗО ТО ВА.

Редактор
В. И. П РУДН ИКОВ

СТИРАЮТ БЫСТРО, СТИРАЮТ ЧИСТО!
Д аж е очень большие стирки сегодня — проблема не очень большая. Нам 

помогают машины и химия.
Хозяйственные и галантерейные магазины горпромторга предлагают в 

широком ассортименте синтетические моющие средства отечественного и за
рубежного производства.

Щ Стиральный порошок «Ава» (производство Югославия) — универсаль
ный. Он гарантирует высокое качество стирки изделий из всех видов тканей. 
Преимущество этого порошка в повышенном содержании лучших отбеливате
лей. Благодаря содержанию синтетического отбеливателя белому белью воз
вращается первоначальная свежесть, оттенок у цветного белья становится 
ярче

Щ Стиральный порошок «Бие-С» — синтетический с биологическими до
бавками. Предназначен для замачивания и стирки сильно загрязненных изде
лий из хлопчатобумажных, льняных, искусственных и синтетических волокон. 
Благодаря содержанию стабилизирующих добавок повышается эффективность 
действия стирального средства и продлевается срок годности изделия, улучша
ется его внешний вид.

Приглашаем вас за покупками!

МАГАЗИНЫ ГОРПРОМТОРГА ПРЕДЛАГАЮТ

екпама
м О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

24 апреля в магазине 
№ 4 «Товары для дома» с 
16 до 18 часов консульта
ции АГРО НО М А.

Приглашаем в магазины 
горпромторга:

№  4 «Товары для дома» 
(ул. Ленина, 17),

№  17 (п, Решеты),
№  27 (п, Телица),
NS 29 (птицефабрика),
№  18 (Трудпоселок),
NS 32 (п, Шайтанкѳ),
№  ЗА (п. Хромпик),
NS 19 (п. Пильная),
NS 38 (с. Новоалексеев

ское),
NS 46 (п, Магнитка),
№  39 (п, Первомайка),
NS 47 (ул. Вайнера, 49),
NS 50 (п. Динас),
№  51 (ул. Емлина).

Кинотеатр ’.«'Восход». 20. 2 ( ,а п о е л я  «Ж ЕМ ЧУ Ж И Н А  
КУНФУ». Сеансы. 9 .1 1 , 13, 15, 17. 19. 21 час.

Кинотеатр «Космос»: 20 апреля «П РИ К Л Ю Ч ЕН И Я  
П И Н ГВ И Н ЕН К А  ДО  ДО». Сеансы. 9-30, П час. «БЕЙ- 
БАРС» в 14-30. «КОМ МАНДО» в 18 часов. «П О Л И 
ЦЕЙСКАЯ - АКАДЕМ ИЯ» в 20 и 22 часа. 21 гапр.еля 
«П РИ К Л Ю ЧЕН И Я  П ИН ГВИ Н ЕН КА  ЛОЛО» в 10 и 
12 часов «5Е Й БА РС » в 14 часов, кинолекция «СЕКС 
И Н ЕРВЫ » а 17 и .20 часов.

Дворец культура и техники «Строитель», 21 апреля 
в И часов «ПРОИ СШ ЕСТВИЕ НА У Л И Ц Е ПАЛАНТ». 
«ХРОНИКА. О БЪ Я В Л Е Н Н О Й  СМ ЕРТИ». Сеансы: 18, 
20 час.

Клуб имени- В. И. Ленина. 20 апреля- в 13 часов 
«БОЙСЯ ВРАГ; - ДЕВ ЯТО ГО  СЫНА». «О П А Л ЕН 
НЫ Е КАНДАГАРОМ » Сеансы: 18. 20 час.

Видеосалон клуба имени В И. Ленина. 20 апреля 
«Ж А Ж Д А  СМ ЕРТИ» в 19 часов, «НА СБОРАХ» в 21 
час, «П ЕРЕП О Л О Х  В О ТЕЛЕ» в 23 часа.

К У Л Ь Т У Р Н А Я  Ж И З Н Ь
і гЗ Д  „ восход

к о м м е р ч е с к и й  п о к а з
20—22 апреля впервые на советски* экранах 

динамичный остросюжетный приключенческий 
фильм

«Ж ЕМ ЧУЖ ИНА К У Н Ф У »  (Гонконг)
Для тех, кто любит тайны Востока, — тайна 

бесценной жемчужины, блистательная, зажватьі- 
рающаз», виртуозная восточная борьба, восточная 
якзотмка м многое, многое дрѵгое.

Ж ДЕМ  ВАС В НАШ ЕМ  КИНОТЕАТРЕ!

БАМ , САДОВОДЫ  И ОГОРОДНИКИ!
Много труде, особенно весной, нужно затратить, 

чтобы обеспечить хороший урожай. Недаром говорят: 
«Весенний день год кормит».

В помощь садоводам и огородникам горпромтерг е 
23 по 30 апреля проводит неделю-продажу садово- 
огородного инвентаря и удобрений.

Чтобы напитать почву, сделать ее  бол ее  плодород
ной, необходимы минеральные удобрения:

ЯІ Рост-1 (нитроаммофос) — для всех видов почв, 
особенно бедных магнием, песчаных, Вносится под 
все культуры.

Щ  Суперфосфат для всех видов почв, для овощ 
ных, плодово-ягодных и декоративных культур,

Ж  Карбамид — высокоэффективное удобрение, со
держ ащ ее  азот, для любых почв. Применяется при 
погадке и подкормке растений.

Щ Комплексные удобрения, содерж ащ ие несколько 
важных питательных элементов: нитродиаммофое, азо- 
тосЬеска, туковая смесь и другие,

Я  5 продаже также мука известковая, торф, пита- 
тевьньіе грунты «фиалка»,

Имеются в продаже средстве, вызывающие гибель 
'насекомых, не причиняя вреда растениям — Зар-2, 
антитлич, побелка для садов, медный и железный ку
порос,

Ухаживать за плодовыми деревьями и цветами, 
овощами и ягодами, обрабатывать землю поможет 
сапово-огородный инвентарь: грабли, лопаты, мотыги,
культиваторы, рыхлители, косы, совки посадочные, но
жи садовые, ножовки, опрыскиватели, разбрызгивате
ли для воды и другой инвентарь.

ГОРПИЩ ЕТОРГ п р е д л а г а е т  н а с е л е н и ю  ЯЩИ- 
К^.ЛОТКМ ДЕРЕВЯННЫЕ ПОД Р А С С А Д У , дл я
растопки печей по цене 5 коп. за штуку.

Обращаться по адресу: овощебаза горпище
торга, ул. Урицкого (Первомайский переезд). 
Телефон 2-15-75,

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВО Д А

21 апреля вечер отдыха «Мы за чаем не ску
чаем»

Приглашаем вас, дорогие друзья, вспомнить 
старые добры е традиции когда вся семья со
биралась за вечерним чаем.

Ж дем вас всей семьей в 17 часов,
Билеты продаются в кассе Дворца.

ЛЮБИТЕЛЯМ
ИЗОБРАЗИТЕЛЬНОГО

ИСКУССТВА
22 апреля в 12 часов открытие традиционной 

весенней выетавки клуба «Изограф».

Продается садовый участок ниже Госстраха. Обра
щаться: уп. Советская, 22-6— 20

ВНИМАНИЮ  ОРГАНИЗАЦИЙ 
И КООПЕРАТИВОВ!

Первоуральское производственно-заготовитель
ное предприятие «Вторресурсы» предлагает к 
продаже павильон в районе Шайтэнкм. Оплата по 
договоренности.

* * *
На постоянную работу требуются тракторист 

и водитель вятопгЛ-руэчика. По совместительству 
— газоэпектросвврщчк.

А др есуется  вы пускникам
22 апреля .в 10 часов 

РЕВДИНСКО Е М ЕДИЦИН
СКО Е УЧИЛИЩЕ прово
дит день " открытых две
рей, Приглашаются вы
пускники школ.

Н аш . адрес: г. Ревда,
ул. Российская, 12.

Среднее проф ессионально техническое училищ е №  127 о б ъ явл яет  прием 
учащихся на 1990—91 учебный год по специальностям :

С образованием 9 классов — по- ске Срок обучения 1 год. Стипендия 
вар Срок- обучения 2 года. Стипендия 30 рублей Контролер-кассир проловодь- 
60 .рублей. Ц овар-ковднтер Соо.к обѵ- ственных и непродовольственных това- 
чемия 2 года. Стипендия 36 рублей ров для работы в Универсамторге 

ф  С образованием 11 классов — г Свердловска Срок обучения ] год. 
контролер-кассио непродовольственных Стипендия 30 рублей, 
товаров для работы в г. Первоураль- Ждем заявлений.

ГОТО ВЬТЕСЬ 
К СТРОИТЕЛЬНОМ У С ЕЗО Н У!

М А ГА З И Н  № 41 «СТРОЙМ АТЕРИАЛЫ» (п, ТА- 
ЛИЦА) ДЛЯ СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ И РЕМОНТА 
КВАРТИР П РЕД Л АГАЕТ:

стекло узорчатое бел о в  1000x1100 мм по 
цене 2 руб. 30 коп, за кв. м,

Ці стекло узорчатое синее 1000x1100 мм — 
5 руб, за кв. м,

&  умывальник полуфаянеозый белый и ж ел
тый — 9 руб. 70 коп. и 11 руб. 71 коп., 

ф  смеситель для кухни «Елочка» — 11 руб., 
Ф  ворота гаражные — 110 руб. за штуку,
Ф  плиты гипсоволокнистые теплоизоляцион

ные 1500x2700 мм — 3 руб. за кв, м,
плиты древесно-стружечные 3500xt700 мм — 

3 руб. 20 коп, за кв. м,
Щ минплиту — 2 руб. 70 коп.,
Ф  сетку «р яби ц а»  — 30 руб, 75 коп, за ру

лон,
ф  черепицу алюминиевую — 2 руб. 10 ко-п. 

за штуку,
|gf черепицу крашеную — 25 коп. за штуку, 
ф  цемент М-400 — 60 руб. за тонну,
@  гипс (30 кг) — 2 руб. 10 коп., 

мел — 5 коп, за кг,
@  муку известковую (25 кг) — 1 руб, 45 коп., 
Ф  известь комовую (10 кг) — 60 коп., 
ф  паклю — 65 коп. за кг.
Приглашаем в наш магазині

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
Ц ЕН ТР п о  т р у д о у с т р о й с т в у ,  п е р е .  

ОБУЧЕНИЮ  И П РО Ф О РИ ЕН ТА Ц И И  П РИ ГЛА 
ШАЕТ:

Ш  для узла связи — почтальонов.
ф  Д ля  рудоуправления — машиниста экска

ватора. помощника мащиниста экскаватора, бу
рильщиков скважин и шпуров, электрика, слеса
ря, электромонтера контактной сети, токаря, м а
шиниста бульдозера электросварщика, бригади
ра основного производства.

ф  По извещению М  8 -  зам. директора, на
чальника АХО, инженера по надзору за техни
ческим состоянием зданий и сооружений, масте
ра стройгрулпьт.

Ф  По извещению № 16 — зам. начальника це
ха, механика цеха, начальника ремонтно-механи
ческого участка, инженеров ОМТС (качествен
ные стали и метизы), мастера ремонтно-механи
ческого.

@  По извещению № 60 — главного бухгалте
ра, нормировщика, .машиниста холодильных ус
тановок, продавцов продовольственных товаров, 
грузчиков, кладовщиков.

Ф  В детские сады и школы города срочно 
требуются дворники, сторожа, уборщики помеще
ний, ночные няни.

ф  Первоуральское райпо проводит набор муж 
чин, отслуживших в Советской Армии, для обу
чения в г. Свердловске специальности слесарь- 
электромеханик холодильного оборудования с 
последующей работой в райпо. Срок обучения 6 
месяце.в, стипендия 70 рублей. Н ачало обучения < 
3 сентября.

За  всеми справками и направлениями обра
щаться в центр по трудоустройству по адресу:
ул. 1 Мая, 10.

Требуется жилплощадь для трех человек. Обра
щаться: ул. 1 Мая. 6, кв. 36, тел. 2-64-09.

* * *
Требуется жилплощадь для трех человек. Обращать

ся по тел. 2-30 83.

К о л л ек ти в  у ч а с т к а  сб о р к и  у з л о в  ЗКМ К 
в ы р а ж а е т  гл у б о к о е  с о б о л е з н о в а н и е  с т а р ш е м у  м а 
с т е р у  В л ад и м и р у  М и х ай л о ви ч у  Г р е б е н к и н у  п о  п о 
воду с м ер ти  м а те р и

ЗЕМЦОВОЙ 
Е ле ны  И в а н о в н ы .
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